



Nombramientos en el gabinete de Claudia Sheinbaum dividen opiniones San Lázaro



En la Cámara de Diputados, integrantes de las bancadas de mayoría y de oposición reaccionaron a los más recientes nombramientos en el gabinete de gobierno de la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum.

Las opiniones se dividieron a favor y en contra de las nominaciones del todavía dirigente del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Mario Delgado, para ocupar la Secretaría de Educación Pública (SEP); el exsecretario de seguridad en la Ciudad de México, Omar García Harfuch, en la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

De la actual secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, para que repita en el encargo; y de la actual secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, como nueva titular de la Secretaría de Gobernación (SEGOB).

El líder de la bancada de Morena, Ignacio Mier, afirmó que las designaciones anunciadas robustecerán al equipo de gobierno de la siguiente administración.

“El Gabinete de la Doctora @Claudiashein continúa robusteciéndose con los nombramientos de: @rosaicela_, Secretaría de Gobernación @A_MontielR, Secretaría de Bienestar @OHarfuch, Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana”, anotó el diputado Mier Velazco, en su cuenta en la red social X.

El legislador hizo mención especial sobre el puesto que se ha asignado al dirigente Delgado Carrillo.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/4/nombramientos-en-el-gabinete-de-claudia-sheinbaum-dividen-opiniones-san-lazaro-646820.html>